

令和8年2月4日(水)

校長室より(140)



こんにちは。

きのう せつぶん こよみ
昨日は節分で、暦の上での季節の分かれ目でした。そして、今日は
りっしゅん あたた
「立春」です。暦の上では、今日から春です。これから少しづつ暖かくな
ってはいかないと思いますが、季節は少しづつ春に向かっていきます。

こんしゅう そつぎょう いわ れんしゅう ほんかくてき
今週から、19日に行われる卒業を祝う会に向けての練習が本格的に
はじ かくがくねん とうじつ
始まりました。各学年とも当日に向けてがんばってください。同じく今週に入
ってのことですが、インフルエンザによる欠席者が増えてきました。まだ、
がっこうゅうへいき
学級閉鎖をするほどにはなっていませんが、近くの学校では「学校閉鎖」
をしているところもあります。みんなは、自分でできる感染予防(うがい・
てあら ぐあい わる
手洗い・マスク)をするようにしましょう。そして、少しでも具合が悪いと思った
ときは、迷わず学校を休みましょう。インフルエンザで休んでも、「出席
ていし けっせき あつか
停止」なので「欠席」扱いにはなりません。

せかい
今日、2月4日は「世界がんデー」です。みんなも「がん」という名前の
ひょうき 病気を聞いたことがあると思います。今日は、「世界中の人ががんという
病気について知り、みんなで助け合おう」と考える大切な日です。

がんって、どんな病気？

うつる病気ではありません⇒風邪やインフルエンザとはちがって、ほかの人からうつることはできません。

だれでもなる可能性があります⇒お年寄りや大人、若い人、そして時には子供もなります。

私たちにできること

元気な体をつくる⇒好き嫌いせず食べ、外で元気に遊び、しっかり寝る。病気に負けない体をつくる。
優しく見守る⇒周りに病気と戦っている人がいたら、「大丈夫？」と声をかけたり、いつも通り仲良くしたりする。その優しさが、大きな力になります。

おうちの人伝え⇒「今日は『世界がんデー』なんだって。体に気をつけてね」と話してみましょう。